



天国と地獄の長い箸

日本では、毎年12月4日から10日までを「人権週間」とし、全国各地で様々な人権擁護活動が行われています。本校では、12月7日に生徒会が主催する「人権集会」を行います。この日に向けて、各クラスで話し合って決めた「クラスの人権宣言」を発表し合うことを通して、富士見魂5つの誇りの中にある「いじめは許しません」を意識し、よりよい人間関係作りや学校生活を送れるようにすることをねらいとしています。人権集会後には、各クラスの人権宣言（生徒一人一人の「わたしの人権宣言」も含む）を職員室前に掲示しますので、是非ご覧ください。

本日の学校朝会では、よりよい学級・学年・学校づくりを構築するために、「天国と地獄の長い箸」を生徒に紹介しましたので、一部抜粋して掲載します。

【12月学校朝会「校長講話」一部抜粋】

昔、ある男が閻魔大王に会いに行き、天国と地獄はどういう世界なのか聞きました。すると、閻魔様は男に天国と地獄の食事の様子を見せてくれました。

まず地獄へ行ってみると、昼食の時間でした。食事の両側には罪人たちがずらりと並んでいます。男は「地獄なので、粗末な食事に違いない」と思っていました。向かい合って座っているテーブルの上には、おいしそうなご馳走がたくさん並んでいました。それなのに地獄の罪人たちは、皆、ガリガリにやせこけていました。「これはおかしいぞ」と思い、よく見てみると、彼らは1m以上あるとても長い箸を握らされていました。その長い箸を必死に動かして、ご馳走を自分の口に運ぼうとするのですが届きません。イライラして怒り出すものがいたり、箸の先で周りの人をつついていたりするものなど、食堂のいたるところでケンカが起きていました。

次に男が天国に行ってみると夕食の時間でした。天国の食堂も、向かい合って座っているテーブルの上には、おいしそうなご馳走がたくさん並んでいました。「天国の人たちは、さすがにふくよかで、肌も艶やかだなあ。」と思いながら、ふと箸に目を向けると、天国も地獄と同じように1m以上もある長い箸を使っていました。男は、天国と地獄ではいったいどんな違いがあるのだろうかという疑問を抱きながら見ていましたが、夕食が始まるとその謎が解けました。天国の人たちは、長い箸でご馳走をはさむと、「どうぞ」と言って、自分の反対側にいる人に食べさせ始めました。笑顔で「ありがとうございます。」と言って食事をし、「今度は私がお返しをします。何が食べたいですか。」というやりとりをしながら、お互いに仲良く、他の人の口に食べ物を渡しながらかご馳走を分け合っていました。

同じ条件の中での食事でしたが、地獄では自分のことだけを考えて行動した結果、互いに争う結末になりました。天国では、お互いが思いやりをもって行動した結果、皆が食事を楽しむことができました。

すなわち、この話で伝えたかったことは、自分のことばかり優先する人が集まると、そこは地獄になってしまいますが、相手のことを考えて思いやりをもって行動する人が集まれば、そこは天国になるということです。

皆さんの学級は天国になっていますか。自分から進んで友達のために行動する人が増えれば、さらに過ごしやすい学級になるはずです。今学期も残すところ、約2週間となりました。友達のため、クラスのため、学校のためになることを意識し、一日一日を大切に過ごしてください。

## 行事予定

12月		1月	
5(火)	学校朝会	9(火)	3学期始業式 短縮3時間
6(水)	45分日課 6時間 委員会	10(水)	短縮3時間 水曜4・5・6 生徒連絡協議会 pm(生徒会)
8(金)	2年保護者会	11(木)	給食開始
11(月)	3年三者面談(15日 金まで) 45分日課	16(火)	学年朝会 委員会 45分授業
12(火)	生徒朝会	18(木)	短縮3時間 午後 職員小中合同研修
19(火)	短縮4時間 火曜の3・4・5・6	22(月)	私立高校入試(中心日)
20(水)	給食最終日 水曜の3・4・5・6	23(火)	生徒朝会
21(木)	短縮3時間	25(木)	小学生学校見学
22(金)	2学期終業式・3年生通知書交付	30(火)	学校朝会
25日～	冬季休業日(1月8日まで)		新入生保護者説明会



令和6年1月30日(火) 午後2時より来年度入学生徒の保護者対象説明会を予定しています。



### パンジーの花植え

11月にPTA環境委員さんと花植えを行いました。パンジーの苗を準備いただき、定植にも協力をいただきありがとうございました。

下の写真は生徒たちが水やりをしているところです。来年度まで花を楽しめるよう、大切に育てていきます。

### 埼玉大学職員による出前授業

理数系の教育を推進する事業として、県内で富士見中が選ばれ、埼玉大学の先生に特別授業を行っていただきました。

ゲリラ豪雨についての説明や、身近な災害の紹介などを行っていただきました。気象学における最先端の内容を中学生にも分かりやすく説明していただきました。

本校の立地を示すなどの工夫があり、生徒が学習内容を身近に感じることができました。

### 川越市ふるさと納税楽器寄付

今年度も楽器の寄付をいただきました。

吹奏楽部で使う楽器を寄付していただきました。

これまでに、トランペット、フルート、ホルン、アルト

サクソ、テナーサクソの寄付をいただきました。

いただいた楽器は、大切に使用させていただきます。



### 体育着、ジャージが新しくなります

本校のジャージ、体育着を来年度から新しいデザインに変更します。今まで使用していた体育着、ジャージにつきましては、引き続き使用してもかまいません。令和9年度から全学年で変更といたします。

詳細は過日配布しました、通知をご覧ください。

### 複式学級実習

11月29日(水)～12月1日(金)に複式学級の校外・校内実習が行われました。生徒は、日頃の自立活動などの経験を活かし、作業に集中して取り組むことができました。作業の確認、点検、報告など、自ら進んで声をかけ、活動を行いました。